
Protokoll des Kinder- und Jugendbeirat  vom 31.08.18 

Anwesende:  

Adrian, Ron [x] Ahlers, Tjark [] Ahrens, Hilal [] Gräper, Cedric [x] 

Harstorff, Lena [x] Heyer, Konrad [x] Hoffmann, Bogdana [x]  Ivanov, Jordy [x] 

Junghanß, Lukas [x] Krückmann, Lilly [x] Lippert, Jens [x] Müller, Friedeman[] 

Nowatzky, Sven [x] Ohlfest, Michelle [x] Plöger, Arthur [x] Quast, Annika [x] 

Rosenboom, Moritz [x]  Sauter, Mark [x]  Veelders, Tim [x]  

Von der Heide, Florian []  Wemper, Annika [] 

Gast: ungeladen: Patrick Pender(CDU) 

Top 1: Es wurde form- und fristgerecht eingelade. 

Top 2: Mit 16 Mitgliedern beschlussfähig. 

Top 3: keine Änderungen  

Top 4: einstimmig beschlossen 

Top 5:  Das Protokoll des 31.08.2018 wurde mit 4 Zustimmungen und  12 Enthaltungen beschlossen. 

Top 6: keine Einwohnerfragen 

Top 7:  

AK JuFrei: / 

AK Bauwesen: / 

AK Schule und Sport: / 

AK Netzwerk: /  

AK Gaming:/ 

AK Politik: hat nichts relevantes besprochen. 

Verwaltung:    

-Auschuss für Schule und Sport am 05.09. fällt aus. 

Fahrrad Flashmob: Olli, Lukas und Finn(einer der DJ´s) waren am Mittwoch  bei Norderstedt 

Marketing zum finalen Planungstreffen des Fahrrad Flashmobs. Die Startpunkte wurden auf 2 

reduziert der Startpunkt SZN fällt weg die Schüler von dort treffen an der Kreuzung 

Rathausallee/Ulzburger Str. auf den Zug vom Startpunkt Copp. Es muss dringend weitere Werbung 

gemacht werden und auch das Video das Olli in die Gruppe schickt sollte weitergeschickt werden. Die 

Polizei braucht bis Dienstag abend eine Rückmeldung wieviele Radfahrer ungefähr zu erwarten sind. 



Movimento: Dabei sind: Dana, Mark, Cedric, Lilly,  

Kickerturnier: Der KJB übernimmt die Kosten für die Pokale 

Cultures United: 02.02.2019findet das nächste Turnier statt. 

Sicherheit: Es gibt eine Karte von Wolfgang Banse die für uns freigeschaltet wurde die von uns mit 

Punkten für unsere Sicherheitsbedenken gestaltet werden soll. Hierzu wird eine Sonderarbeitsgruppe 

gegründet, Konrad erstellt ein Doodle zur Terminfindung. 

Vorstand:  

Top 8:  

Sonstiges: Cedric fragt wegen der Änderung der Parkgebührenverordnung. 

Idee für die Website: Berichte von Veranstaltungen 

  

--Die Sitzung wurde geschlossen um 18:51-- 


